
 Amor Pérez, elegida 
secretaria general de 

CCOO industria de Soria.  

El Congreso Extraordinario de 
industria Soria, celebrado en la 

capital soriana este miércoles 4 de 
diciembre, para elegir el nuevo equipo 
de dirección, congregó a 22 personas 
delegadas y delegados, de las cuales el 
32% eran mujeres, más  invitados.

En el transcurso del Congreso, 
Javier Moreno, secretario 

general Soria, en calidad de invitado se 
dirigió al plenario para ofrecer un saludo y 

desear que las 
conclusiones del 
Congreso con 
las personas      
al frente que 
resulten elegidas, pongan en valor la necesidad de seguir 
cohesionando nuestra organización que a buen seguro 
redundará en beneficio del conjunto de las trabajadoras y 
trabajadores de los sectores industriales de Soria.

En la misma línea, Gonzalo Díez, secretario general 
industria Castilla y León, expuso la situación 

socioeconómica en la que nos encontramos y la 
necesidad de que nuestra organización debe fortalecerse 
ante los retos que están por venir. Recordó, que como 
siempre y ante la contracción de la economía, los paganos 
de las nefastas recetas neoliberales que terminan siendo 
aplicadas, es la parte más débil de la cadena quién las 
padece, en este caso las trabajadoras y trabajadores. 

Acompañada por las personas que conforman la comisión 
ejecutiva, iniciarán un nuevo proyecto de trabajo sindical, 
basado en  la participación y el compromiso como ejes 
centrales.
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El Congresooo  EExtttttrrrrrrrrraaaaaooooooooooorrrrrrrrrrrrrrrrrdddddddddddddddddddddiiiiiiiiiiiiiiinnnnnnnnnnnnnnaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaarrrrrrrrrriiiiiiiiiiiiiiooooooooooooooooooo dddee 
industria SSSSSSSSSSSSooooooooooooria, cceellllleeeeeeeebbbbbbbrrrrrrrrrrrrrrrrrraaaaaaaaadddddddddddddddddddddddoooooooooooooooooooooooo eeeeeeeeeeeeeennnn laa 

capital soriana eeeeeeeeeeeeeestee mmmmmmmmmmmmmmmmmmmmiiiiiiééérrccolleesssss 4444444444444444 ddeeeeeeee 
diciembre, paraaaaaaa eeeelegggiiiiiiiiiirrrrrrrrrrr eeeelll nnnnuuuuuuueeeeeeeeeeeeeeeevvvvvvvvvvvoooooooooo equipppppppppppoooooooooo 
de dirección, cccccccccccccccccooooonggrrrrrreeeeeeeeeeeeeeggggóóóóóóóóóóóóóó aa 222222222222222222222222222222222 pppppeeeeeeeerrsoonnnnnnnaaaaaaaaaaaass 
delegadas y dddddddddeeeeeeeeleegaaaaaaaaaadddddddddddddosssssssssssssss,,,,,,,,,,,, ddee lllaaaaaaaaaaaaaaasss ccccccccccccuuaaleeeeeeesssssssssssss eeeelllll 
32% eran mmmuuuuuuuuuuuuuuuuuuujjjjjjjjjjjjjjjjeereess,, mmmmmmmmmmmmmmmáááááááááááásssssss  iiiinnnnnvvvvvvvviiiiiittaaddddddddddddooos.

En el trannnnnnnnnnnnsssssccccuuuuuuuuuuuurrrrrrrrrsooo ddddddddddddddeeeeeeeeeeeeeeellll Coonnnnnnnnnggggggggggrrrrrrrrrrreeeeeeeeesssssssssssssoooooooooo,,, 
Javier MMMMMMMMMMMMMMMMMMMMorennnnnnnnnnnnnnnoooooo,, sseeeeecccccccccccccrrrrreeeetttaaaaaaaaaaarrio 

general Soria, enn  ccccccccccccaaaaaliddaaaaaaaaaaaadddddddddddddd dddeeeeeeeeeeeee iiinnvviiitttttttttttaaaaadooooooooooo se 
dirigió al plenario paraaaaaaaa ofreeeeeccccceeerrrrrrrr uuuuuuuuuuuuunn sssssaaaaaallluuuuuuuuuddddddddddo yyyyyyyyyyyyy 

dddddeeeeeeeeeeeeeeeeeeesseaarrr qqqqqqqqqqqqquuuuuuuuuuuuuuueee laaaaaaaaaaaassssssssss 
ccccccccccccconclluuuuuuuuuuuusssssssssiiiiiooooooooooonnnnnnnnnnes ddddddddddddeeelll 
CCongggggggggggrrrrrreeeeesssssssssooooooo ccccccccccccccccon 
lllllllllaaaaaaaaaaasssssssssssss pperssssoooooooooooooonnaaaassssssssss   
aaaaaaaaaaaaallllllllll ffffrrrreeeeeeeeeente qqqqqqqquuuuuuuuuueeeeeeeeee 
reeeeeeeeeeeeessssssssssssuuullllltttttttttttttteeeen eeellllllleeeeeeeeeeeeeggggggggggiiiiidddddddddddaaaaaaaaasssssss,,, pongan en valor la necesidad de seguir 
cccccccccccccoooooohhhhheeeeeeeeeeeesioonnnaaaaaaaaaaaannndddddddooooooooooo nnnnnnnnuuuuuestra organización que a buen seguro 
rrreeeddddddddddduunnddaaaaaaaaaarrrrrrráá eeeeeeeeeeennnnnnn bbbbbbbbbbeeeneficio del conjunto de las trabajadoras y 
trrrraaaaaaaaaaaaabbbbajaaaaaaaadddddddddddddoorrrrrreeeeeeeeeesssssssssssss dddddddddee los sectores industriales de Soria.

En la mismaa líííínnnneeeeeeeeeeaaaaaaaaaaaaaa,,,,, GGGGGGGGGGGGonzaalloo DDííeeeeeeeeeeeeeeeeezzzz, ssssssseeeeeeeeeeccccccccrrrrrreeetario general 
industria Castiillla yyyyyyyyyyyyyyyy  LLLLLLLLLLLLLLLLLLLeeeeeónnnnn,,  eeeeeeexxxxxxxpppppppppppppuuuuuuuussso la situación 

socioeconómica en la que nnnnnoooooooooooosssssss eeeeeeeeennnnnnnnnncccccccooontramos y la 
necesidad de que nuestra organización dddddebe fortalecerse 
ante los retos que están por venir. Recordó, que como 
siempre y ante la contracción de la economía, los paganos 
de las nefastas recetas neoliberales que terminan siendo 
aplicadas, es la parte más débil de la cadena quién las 
padece, en este caso las trabajadoras y trabajadores. 

Acompañada por las personaaassssssss qqqqqqque conforman la comisión 
ejecutiva, iniciarán un nuevooooo ppprroooyyeeeeeecccccccttttttoooo de trabajo sindical, 
basado en  la participacióónnnnn yyyyyyyyy eellllll ccccccccccoooommppprrrrrrrooooooooommmmmmmmmiso como ejes 
centrales.
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Siguiendo el orden del día, Miguel Ángel 
Brezmes en calidad de portavoz presidente de la 
dirección provisional saliente, por medio de un 
completo informe, detalló el balance sindical de la 
gestión realizada.

La valoración de los trabajos es positiva, 
puesto que se han mejorado los ratios afiliativos, se 
aumenta la diferencia en delegadas y delegados 
con respecto al otro sindicato, la negociación 
colectiva se ha atendido con éxito, se han abordado los conflictos con garantías de 
respuesta y con una atención de consultas y demás aspectos sindicales, de forma 
presencial en sede, además de las numerosas resueltas vía telefónica, mail etc.

Incluyó en el mismo, las aportaciones/sugerencias 
efectuadas. De forma especial, significar las dificultades 
que están atravesando las trabajadoras y trabajadores 
para defender sus derechos de la quesería de Ólvega. No 
dejó de agradecer el trabajo de la dirección y demás 
personal de Soria que han contribuido al desarrollo 
de toda la batería de situaciones de intervención sindical 
necesaria en el ámbito de la provincia y capital soriana. 
Balance que fue aprobado, con 19 votos a favor y tan sólo 
una única abstención.

La comisión electoral del 
congreso, en el marco de su 
competencia, decidió que 4 
personas formaran el nuevo 
equipo de dirección, que 
sustituirán a la actual dirección 
provisional.

Se presentaron dos candidaturas tanto a la secretaría 
general como a la comisión ejecutiva, encabezadas por la 
compañera Amor Pérez Barbero -trabajadora y miembro del 
Comité de la empresa Sumiriko dedicada a la fabricación de 
componentes del automóvil-  y el compañero Leonardo Favio 
Martínez Vignatti -trabajador y miembro del Comité de la 
empresa Fico Mirrors, también dedicada a la fabricación de 
componentes del auto, ambas con centros de trabajo en la 
capital soriana-. 
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Siguiendo el orden del día, Miguel Ángel 
Brezmes en calidad de portavoz presidente de la 
dirección provisional saliente, por medio de un 
completo informe, detalló el balance sindical de la 
gestión realizada.

La valoración de los trabajos es ppppppossittiivvaa, 
puesto que se han mejorado los ratios affffiiilllliiiiiiiiiiaaaaaaaaatttivooossssssssssssss,,,,,,,,,, ssssssssseeeeeeee 
aumenta la diferencia en delegadas y ddddddddddeleeggggggggggggggaaaaaaaaaaaaaaaaaaddddddddoooooooooooooooosssssssssssssssssss 
con respecto al otro sindicato, la nnnnnnnnnnnnnnnegoocccccccccccciiiiiiiiiiiaaaaaaaaaaaaccccciiiiiiióóóóóóóóóóóóóónnnnnnnnnnnnn 
colectiva se ha atendido con éxito, ssssssssssseeeeeeeee haaaaannnnnnn aaaaaaaaaabbbbbbooooorrrrrrrrrrrrrrdddddddddddddddaaaaaaaaaaadddddddooo lllllooos cccccccccoooooooooooonnnnnnnnnnnnnnnfffffffffflllllllliiiiiiiiccccccccccctttttttttttooooooooossss con garantías de 
respuesta y con una atención de cccccccccccccooooooooooooonnsuuuuulllllllttttttaaaaaaaaaaasssssssssssssssss yyyyyyyyyyyyyyyyyyy dddddddddddddddddddddddddeeeeeeeeeeeeemmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmáááááááááássssssssssss aspppppppppppppppeeeecctttttttoooooooooooooossssssssssss  sssindicales, de forma 
presencial en sede, además de lasss nnnnnnnnnnnnnnnnnnuumeroosssssaaaaaaasssssss  rrrrrrrrrrrrrrrrreeeeeeeeeeeeesssssssssssssssssssssuuuuuuuuuuuuuuuuuuuuuueeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeellllllllllllllttttttttttttaaas vvíííííííaaaaaaaaaaaa tteeellllleeeeeeeeeeeffffffffffffffóóóóónica, mail etc.

IIIncluuuuuuuuuuuuuuyyóóóó eeeeeennnnnnnnnnnnnn eeeeeel mmismoo,,,,,,, llaaaasssss aaaaaaaaaaappportaciones/sugerencias 
efffeeeeeeeeeeeeeeeeecccctuuaadddddddddddddddaaaasssssssss.. DDDDDDDDDDDDDDDDDDeeeeeeeeeeeeeeeeee  fffoooorrrrrmmmmmmmmmmmmmmaa eesssssspppppppppppppeeccccccccccciiiiiiiiiiiiiaaaaaaaaaaaaaaaallllllll,,,,, significar las dificultades 
qqqqqqqquuuuuuuuuee eessssssssssssttttttttáánnnnnnnnnnnnnnn atraavvvvvvvvvvveeeessaaaaaaaaaaanndooo lllass tttrrraaaaabbbbbbbbbajadoras y trabajadores 
ppppppppppppppppppppppaara dddddddddddddddeeeeeeeeeeeeeeeeeffffeeennnndddddddddddddddeeeeeeeeeeeeeerrrrrrrrrrrrrrrrr ssssssssssssuusssss ddddddereeeeeecccccccccccccchhoooossssssss dddddddddddeeeeeeeee la quesería de Ólvega. No 
ddddeejóóóóóó ddddddddddddddeeeeeeeeeeeeeee  aaaaggggggggggggrrrrrrrrrraaaaaaaaaaaaaaadddddddeeeeeccccccccccccccccccceerr eeellllllll ttttttttrrrrrrrrrrrraaaaaaaaaaaaabbbbbbbbbbbaaaaaaaaaaaaaaaaaajjjjjjjjooo de la dirección y demás 
perrrrrrrrsssssssssssssoooonnnnnnnnaaaaaaaall ddddddeeeeeeee SSoooooooooooorrrrrriiiiiiiiiiiiiaaaaaaaaaaaa qqqqqqqqqqqqquuuuuuuuuuueeeeeeee han contribuido al desarrollo 
deeeeeeeeeee ttttooodddddddddddaaa lllaaaa bbbbbbbbbbbbbbaaatttteeeeeeeeeeerría ddddddeeeeeeeeeeeee sssssssssiiiiiiitttttttttuuuuuuuuuuaaaaaaaaaaaaaaccccciones de intervención sindical 
nnnnnnnneeeeeeeeeeeccceeeeeeeeeeeessssssssssssaaaaaarriiaa eeeeeen eel ámmmmmmmmmmmmmbbbiitttttttoooooooo ddddddddddeee la provincia y capital soriana. 
BBBBaaaaaaaaaaallllllllllaaaaaaaaaaaaaaaaaannnnnnnnnnceee qqqqqqqqquuueeeeee ffffue aaaaaaaaaappproooooooobbbbbbbbbaaaaaaaaaaaadddddddddddoo, con 19 votos a favor y tan sólo 
uunnnnnnnnnnnnnnnnnnaaaa únniiiiiccccccccccaaaaaaaaaaaaaaaa aaaaaaaaaaaaaaaabbbbbssteennnnnnnnnnnncccccciiiiiiióóóóóóóóóónnnnnnnnn..

LLLaaaaa commmmmmmiiiiiiiiiiiiiisssssssiiióóóóóóóóóóónnnnnnnn eeeleeeeeeeeeeeeeeeccttttoooorrrrrrraaaaaaaaallllllllll ddel 
coonnnnnnnnnnnnnnngggggggreeeeeeeeesssssssssssoooooooooo,,,,,,, eeeeeeeeeeeeeeen eeeeel mmmmmmmmaaaaaaaaaarcccooooooooo dddddddeeee su 
cccoooooooommmmmppppppppppppeeeeeeeeeeeeettttttttttteeeeeeeeeeennnnnccciiiiiiaaa,, ddecccccccciiiiiiiiiiddddddiiiiiiiióóóóóóóóóó qqqqqqqqqquue 4 
ppppppppppppeeerrrrssssssssssssssssssssoonassss fffffffffooooooooooooooooorrrmmarrrrrraaaaaaaaaaaaaannnnn eeeeeeelllllll nuevo 
eeeeeqqqqqquuuuuuuuuuuuiipo ddddddddddddddeeeeeeeeeeeeeee dddddddddiiiiiiiiiirrrreeccccccccccccccccciiiiiiióóóóóóóóóóóónnnnnnnnn, que 
ssssuuuuuuuuuuuuuuuuusstituiiirrrrrrrrrráááááááááááánnnn aaa laaa aaacccttttttuuuuuuaaaaaaalllllll ddirección 
ppppppppppproooovvvvvvvvvvvvvvvvviiiiiiiiiiiiiisssssssssssssssiiiiiiiiiiooooooooonnnaaaaaaaaaaaaaaaaall.

SSSSSeeeeeeeeee presssssssssssssseeeeeennttttttttttaaaaaaaaaaarrrrrrrroooooonnnnnn dos candidaturas tanto a la secretaría 
ggggggggeeeeeeeeeeeeeeeennnnnnnnnnnnnnnneeeeeeeeeeeeeeeerrraaal coommmmmmmmmmmmoooo aaaaaaaaa llla comisión ejecutiva, encabezadas por la 
commppaaññññññññññññññññññeeeeeeeeeeeeeeeeeerrrrrrrrrraaaaaaaaaaaaaa AAAAAAAAAAmmmmmmmmmmmmoooooooooooorrrrrrrr Pérez Barbero -trabajadora y miembro del 
Comité de la eeemmmmmmmmmmpresa Sumiriko dedicada a la fabricación de 
componentes del automóvil-  y el compañero Leonardo Favio 
Martínez Vignatti -trabajador y miembro del Comité de la 
empresa Fico Mirrors, también dedicada a la fabricación de 
componentes del auto, ambas con centros de trabajo en la 
capital soriana-. 
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Concluidas las votaciones y tras el 
recuento de las papeletas, las candidaturas 
encabezadas por Amor Pérez, ambas por 
igual, recibieron 
el apoyo del 
70% de los 
asistentes, de 
manera que 
resultó elegida

secretaria general. 
Conforme a los porcentajes de votos recibidos, el 

resultado determina que José Javier García Jiménez, 
Encarna Gómez Cacho -personas de la candidatura más 
votada, presentada por Amor Pérez- y Leonardo Favio Martínez Vignatti -candidatura 

con el 30% restante de los votos y encabezada por el 
mismo-, conformarán, junto a la secretaria general, el 
definitivo equipo de dirección de industria Soria, 
hasta la celebración del correspondiente Congreso 
Ordinario. 

El cierre del Congreso, corrió a cargo de la recién 
elegida secretaria general que vino a poner de manifiesto 
su intención de contar con todas las personas, sin 
excepción, que tengan verdadera intención de trabajar 

para fortalecer las industria Soria y así, produzca una mejor e intensa tarea 
sindical que vaya encaminada a mejorar las condiciones de las trabajadoras y 
trabajadores.

No dejó, para atrás el correspondiente agradecimiento a todas las personas que han 
asistido y participado en el Congreso, que ha transcurrido con absoluta normalidad 
normal y buen desarrollo.
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Concluidas las votaciones y tras el 
recuento de las papeletas, las candidaturas 
encabezadas por Amor Pérez, ambas por 
igual, recibieron 
el aaaaaaaaaaaaaaaapppppppppppppppoooyo del
777000000000000000000%%%%%% dddddddddddddeeeeeeeeeeeeee llooos 
aaaaaaaaaaaaaaaaaasssssistteeeeeennnnnnnntttees, dddddddddddddddeeeeeeeeeeeeee 
mmmmmmmaneeeeeeeeeeeeeeerrrrrrrrrrrrrrrrrraaaaaaaaaaaaaaaa qqqqqqquueee 
ressuuuuuuuuuuuuuullllllttttttttttttttóóóóóóóóóóóóóóóóóó eeeeeeeeeeeeeeeeeeeeeellllllllllleeeeeeeeeeeeeeeeegggggggggggggggiiiiiidddddddaaaaaaa

secretaria general.
Conforme a los porcentajes deeeeeeeee vvotoooooossssssssss rrrrrrrrrrrrrrrrreeeeeeeeeeeeeeeeeeeeccccccccccccccccciiiiiiiiiibbbbbbbbbbbbbbbiiiiiiiiiiiidddddddddddddddddoooosssssss,,,, eeel 

resultado determina que José Jaaavvvvvvvvvvvvvvvvvviiiiiiiiiieer GGGGGGaaaaaaaaaarrrrrrrrrrrrrrccccccíííaaaaaaaa  JJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJiiiiiiiiimmmmmmmmmmmmmmmmééééééééééééééééééééééénnnnnnnnnnnnnneeeeeez,, 
Encarna Gómez Cacho -personass ddddddddddddddddddde laaa cccaannddiiiidddddddaaaaaaaaaattttttttttttuuuuuuuuuuuuuuurrrrrrrrrrraaaaaaaa mmmmmmmásss 
votada, presentada por Amor Pérrrrrrrrrrrrrrreeeeeeeeeezz- yyyyyyyyyyyyy LLLeeeooooooooooonnnnnnnnnnnnnnaaaaaaaaaarrdo Favioo MMMMMMMMMaaaaaarrrrrrrrrttttttttttttttííííííííííííííínnnnnnnnnnneeeez Vignatti -candidatura 

cooonnnnnnnnnnnnnnnnn ell 333333333333300000%%%%%%%%%%%%%%% rrrrrrrrrrrrrrreeeeeeeeeeeessssssssssttttaaannnnnnnntttttttttttteeeeeeeeeeeee dde llllllllllllloooss vvvvvvvvvvooooooootos y encabezada por el 
mmmmmmmmiiiiiiiiiiiiissssmoo------,,,,, cccccccccccccooooooooooonforrmmmmmmmmmmmmmmmmmarrrrrráááááááááánn, jjjuuuuuuuuuuuuunnnntoooo aaaa lllllllla secretaria general, el 
dddddddddddddddddddeeeeeefinittttiiiiiiiiiiiiiivvvvvvvvvvvvvvvvo eeeeeeqqqqqqqqqqqqqquuuuuuuuuuuuuuiiiiiiiiipppppppppppppppooooooo ddddddddddeeeeee dirrrrrrrrreeeeeeeeeeeeeeeccccciiiiiiióóóóóóóónnnnnnnn de industria Soria, 
hhhhhhhhhhhhhhhaastttaaaaaaaaaaaaaa lllllllaaa ccccccccccccceeeeeeeeeeelleeeeebbbbbrrrrrrrrrrraaaaaaaaacciónnnnnnnnn dddddddddddeeeeeeeeeeelllllll  ccorrespondiente Congreso 
Orddddiiiiiiiiiinnnnaaaarrrrrriiiiio.. 

EEEEEEEEEEEEEll ccieerrrrrrrrrrrrrrreee dddddddddddeel CCCCCCCooooooooooonngggggggggrrrrreeeeeeeeeeeeessssssssooooo, corrió a cargo de la recién 
eeeeellllllllllleeeeeggggiiddddddddddddaaaaaaaaaa sssssseeeeecccccccccccrettttttttttaaria gggggggggggennnnneeeeeeerrraaaaaaalllllll que vino a poner de manifiesto 
sssssssssssssssuuuuuuuu iiiiiinnnnnnnnnnnntttttttteeeeeeeeeeeeennnnccccciiiióóónnnnnnnnnnnn deee cccoooonnnnnntttttttttttaaaaaaaaaaaarrrrrrrrr con todas las personas, sin 
eexxxxxxxxxxxcccccccccccccccceepcciióóóóónnnn,, qquue tttttttttttteeeeeeennnnnnnnngggggggaaaaaaaaannnnn verdadera intención de trabajar 

para fortalecer las innnnnnnnnnnndddddduuuuuuuuuussssssssstria SSSSSSSSSSSSSSSSoooorrrrrrrrrrrrriiaa yy aaaaaaassssssííííííí,, pppppppprrroooduzca una mejor e intensa tarea 
sindical que vaya eeeeeeeeeeeeeeennnnnnnncaammmmmmmmmmmmmmiiinnnaaaaaaaaaaaddddddaa aaaa mmmmmeeeeeeeeeejjoraarrrrrrrrrrrr llaaaaaassssss ccondiciones de las trabajadoras y 
trabajadores.

No dejó, para aaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaattttttráss eeeeeeeeeeeeelll ccccccccooooooooooooooooooorressssppppppoooooooooonnnnnnnnnnnddddddddddddddddiiientteeeeeeeeeeeee  aaagggggrrrrrraaaaaaaddddddddddeeeeecimiento a todas las personas que han 
asistido y particiipppppppppppppppppaaaaaaddo eeeeeeeeeeeeeeeen eeeeeeeel CCooooooooonnnnnnnnnnnnngggggggrrrrrrrrrrrrrrreeeeeeeeeso, qqqqqqqquuueeeeeee  hhhhhhhhhhaaaaaaaa transcurrido con absoluta normalidad 
normal y buen ddddeeeeeeeeeeeeeeeeeeeesssarrroooooooooooollllllloooo.......
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